

Das Freiheitsstreben der Völker ist die gerechteste Sache der Welt. Alle Versuche, den Kampf um nationale Unabhängigkeit und sozialen Fortschritt als Terrorismus zu verleumden, sind mit Nachdruck zurückzuweisen.

Fest und verlässlich stehen Volk und Regierung der Deutschen Demokratischen Republik auch weiterhin an der Seite der Völker und Befreiungsorganisationen Südafrikas und Namibias.

Mögen Ihre Beratungen dazu beitragen, daß im Süden Afrikas Menschenrecht und Frieden triumphieren. In diesem Sinne wünsche ich der Konferenz viel Erfolg.

*Erich Honecker*  
*Generalsekretär des Zentralkomitees*  
*der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und*  
*Vorsitzender des Staatsrates der*  
*Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 20. Mai 1981

**Beschluß des Sekretariats des ZK der SED:  
Die Aufgaben der Parteiorganisationen  
bei der Vorbereitung und Durchführung  
der Getreide- und Hackfruchternte sowie  
der Herbstarbeiten 1981**

Die Arbeit der Parteiorganisationen zur Vorbereitung und Durchführung der Getreide- und Hackfruchternte sowie der Herbstbestellung 1981 ist Bestandteil der Durchführung der Beschlüsse des X. Parteitag der SED.

Ausgehend von der großen Zustimmung der Genossenschaftsbauern und Arbeiter der sozialistischen Landwirtschaft zu dem vom Generalsekretär des Zentralkomitees der SED, Genossen Erich Honecker, erstatteten Bericht und zu der vom X. Parteitag beschlossenen Politik, fördern die Bezirks- und Kreisleitungen sowie die Grundorganisationen weitere zielgerichtete Initiativen im sozialistischen Wettbewerb.

Die sichere Versorgung der Bevölkerung mit Nahrungsgütern ist auch im neuen Fünfjahrplan die wichtigste Aufgabe der Länd- und Nahrungsgüterwirtschaft. An ihrer Bewältigung hat die Industrie mit Vorleistungen von hohem wissenschaftlich-technischem Niveau einen immer größeren Anteil. So bleibt die Entwicklung unserer Landwirtschaft eine gesamtvolkswirtschaftliche Aufgabe.